

Postulat Fraktion SP/WettiGrünen vom 14. November 2019 betreffend Anschaffung eines Geschirrmobils durch die Gemeinde Wettingen

Antrag

Der Gemeinderat Wettingen soll die Anschaffung eines geeigneten Geschirrmobils prüfen, welches für Anlässe an Vereine und Private vermietet werden kann.

Begründung

Zur Verbesserung der Ökobilanz von Anlässen ist die Verwendung von Mehrweggeschirr ein wesentlicher Faktor. Ein Geschirrmobil ist ein fahrbarer Anhänger, welcher Geschirr für ca. 50 bis 500 Personen und eine Waschstation enthält.

Der Einsatz eines Geschirrmobils vor Ort erleichtert den Einsatz von Mehrwertgeschirr für die Veranstalterinnen und Veranstalter wesentlich. Verschiedene Gemeinden haben bereits Geschirrmobile im Einsatz. Sowohl die Gemeinden als auch die OrganisatorInnen machen positive Erfahrungen damit.

Dank bereits erprobter Modelle (Einzelfertigungen), könnte Wettingen ein geeignetes, auf die örtlichen Bedürfnisse abgestimmtes Objekt anschaffen.

<https://www.riehen.ch/downloads/info-geschirrmobil>
